

## Kapolsek Gunungsari Turut Serta Serahkan Medali Pada Pertandingan Sepeda MTB Porprov NTB

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Feb 20, 2023 - 22:59



Lombok Barat NTB - Pengamanan dan Monitoring kegiatan Porprov NTB XI Tahun 2023 cabang olahraga Balap Sepeda MTB 2023 tidak hanya dilakukan oleh Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB, namun Kapolsek AKP Agus Eka Artha Sudjana SH ikut serta menyerahkan medali kepada pemenang bertempat di Sirkuit MTB Bukit Cacing Desa Tamansari, Kecamatan Gunungsari

Kabupaten Lombok Barat. Senin, (20/02/2023)

Ikut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Umum ISI Pemprov NTB Robial Alsa, Ketua Koni H. Firan Fariska beserta personel Polsek Gunungsari 20 orang dan Sekretaris Desa Tamansari Mutawalli berikut peserta dan panitia sebanyak 50 orang didampingi oleh panitia 7 orang, wasit juri 8 orang dan Marshal 7 orang.

Sebelum Pertandingan Sekretaris Umum ISI Pemprov NTB Robial Alsa Hari SH bersama-sama Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH SH.dan panitia melepas 4 orang peserta sepeda kategori putri TMB.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan bahwa pertandingan sepeda MTB Porprov NTB digelar bertempat di Track Bukit Cacing Dusun Limbungan Utara Desa Tamansari Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat.

Kemudian pada pukul 09.50 wita star pertama kategori putri diikuti oleh 4 orang peserta dengan jarak yang ditempuh sekitar 1, 5 kilo Meter, 4 Lap, kata Kapolsek

Adapun yang menjadi juara dalam pertandingan Sepeda MTB kategori putri tersebut sebagai berikut untuk medali emas diraih oleh Ni Nyoman Trimedia Serensi asal Kabupaten Sumbawa Barat Nomor Star 59. dengan waktu 39'35' 620.

Sedangkan Medali perak diraih oleh Fibri Nur Fadilah, nomor Star 13, asal Sumbawa Besar dengan waktu 41'18'641 dan medali perunggu diraih oleh Nabila Oktavia Nomor Star 4 asal Kabupaten Dompu.

Lebih lanjut Kapolsek juga menjelaskan setelah itu melapas 13 orang peserta sepeda TMB kategori putra, pada pukul 11.00 wita start kedua dengan jarak 1, 5 kilo Meter, 6 Lap.

Yang menjadi juara dalam pertandingan Sepeda MTB kategori putra tersebut medali emas diraih oleh Khazrul Aldi asal Kota Mataram Nomor Star 26. dengan waktu 37'32' 015 dan medali perak diraih oleh Muhamad Haikal nomor Star 38, asal Kota Bima dengan waktu 41'22'885, jelasnya

Sedangkan medali perunggu diraih oleh I Made Dafa Arya Nugraha Nomor Star 56, asal Kabupaten Sumbawa Barat dilanjutkan dengan acara penyerahan medali kategori putri oleh Ketua KONI Mataram untuk Juara 1, Juara ,2 dan juara 3.

Untuk kategori putra penyerahan medali di lakukan Juara 1 diserahkan oleh Ketua Koni Mataram, Juara 2

penyerahan perak dilakukan oleh Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana, SH. serta juara 3 penyerahan perunggu oleh Ketua Koni Kabupaten Sumbawa Barat.

Seluruh kegiatan berakhir dan berjalan dengan lancar dan aman. Seluruh panitia dan peserta meninggalkan lokasi.(Adb)